

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

À Lavaltrie, les espaces verts contribuent à une meilleure qualité de vie!

Lavaltrie, le 23 septembre 2021 – Dans le cadre de sa planification stratégique, la Ville de Lavaltrie a pour objectif d'aménager des infrastructures de détente en bordure du fleuve, et ce, dans le but de redonner à la population un accès aux espaces verts qui le bordent. Confiant d'offrir ainsi une meilleure qualité de vie aux citoyennes et citoyens de Lavaltrie, le conseil municipal a fait le choix d'aménager une promenade en bordure du fleuve, sur la rue de la Plage. Cette nouvelle installation permet aux résidents du quartier, notamment ceux de la Résidence Souvenirs du cœur, de bénéficier d'un espace paisible et facilement accessible, où il est possible d'admirer la nature en toute tranquillité.

Parmi les aménagements réalisés, mentionnons le pavage d'une bande piétonne, qui facilite les déplacements à pied, en fauteuil roulant ou avec des aides à la mobilité. Également, notons l'installation de deux balançoires, de nouveaux bancs de parc et le déploiement d'un aménagement paysager; le tout, dans le respect de la bande riveraine et en harmonie avec le décor ambiant.

La Ville de Lavaltrie invite ses citoyennes et citoyens à profiter de ce nouvel espace vert et d'aller à la rencontre de la nature, à proximité... Lavaltrie, mon équilibre, ma vraie nature!

- 30 -

Source :

Service des communications
Ville de Lavaltrie

communications@ville.lavaltrie.qc.ca